

# BERITA TERBARU

## Dandim 1710/Mimika Pimpin Acara Korps Raport Masuk Satuan Perwira Kodim 1710/Mimika

Ahmad Rohanda - [BERITATERBARU.CO.ID](http://BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 17:53



Timika - Komandan Kodim 1710/Mimika Letkol Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos.,M.Han.,M.A. memimpin acara Korps Raport masuk satuan perwira Kodim, bertempat di Pendopo Darmawangsa Makodim 1710/Mimika, Jl.Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Senin (04/11/2024). Kali ini yang melaksanakan Korps Raport masuk satuan adalah Kapten Inf Agustinus Samba

Palangiran, jabatan lama di Kodim 1711/BVD pindah tugas ke Kodim 1710/Mimika sebagai Pasilog Kodim.

Dalam amanatnya Dandim 1710/Mimika mengucapkan selamat datang di Kodim 1710/Mimika yang tercinta ini, segeralah beradaptasi dan kenali tugas yang ada serta laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab. Tradisi penerimaan warga baru ini dilakukan guna memelihara dan meningkatkan motivasi juang prajurit, dalam rangka tumbuh kembangkan patriotisme, etos kerja, soliditas dan komitmen pengabdian prajurit serta merupakan tradisi satuan Kodim 1710/Mimika.

"Saya mengucapkan terimakasih atas terselenggaranya acara ini namun akan lebih bermakna apabila acara ini juga kita jadikan sebagai media untuk bersilaturahmi yang dapat di implementasikan dalam bentuk kinerja yang baik sesuai tugas dan tanggung jawab. Harapan ini perlu saya sampaikan kepada para prajurit sekalian agar kegiatan seperti ini tidak terkesan melaksanakan suatu kegiatan tanpa hasil, akan tetapi tujuan yang ingin dicapai betul-betul terwujud," kata Dandim.

Usai acara Korps Raport, Dandim 1710/Mimika memberikan pengarahan kepada prajurit Kodim yang intinya beliau mengajak seluruh prajurit bekerjasama dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, laporkan sesuai hirarki setiap ada kendala dan permasalahan serta diakhir pengarahan, beliau meminta kepada seluruh prajurit untuk tetap menjaga Netralitas TNI pada Pemilukada yang sebentar lagi akan dilaksanakan. (\*)